Action Paysaume 131 01/12

Roland Aubert (Conseiller municipal de Manosque et vice-président du Conseil général) : « Cette soirée des vœux peut se caractériser par un décor sobre et élégant, par une heuseus initiative la traduction des inter-

reuse initiative, la traduction des interventions en langage des signes, mais aussi par des propos convenus. Le Directeur Général des Services a ouvert, peut-être de manière un peu abrupte, des perspectives, tracé l'ave-

nir de Manosque, Bernard Diguet a bien tenté de dresser le bilan 2011, mais celui-ci apparaît bien modeste. En 2012 Manosque bénie des dieux

En 2012 Manosque bénie des dieux serait-elle à l'abri de la crise économique? On a évoqué les projets du « parking cinéma » de la Villette, res-

sorti le serpent de mer du centre aqualudique. Bernard Jeanmet se veut visionnaire. Il a deux grands objectifs en 2012, la rénovation du centre ancien, qui conti-

a deux grands objectifs en 2012, la rénovation du centre ancien, qui continue de mourir en silence, et pour lequel il veut investir 15 millions d'euros en quinze ans, et la mise en place de la communauté d'agglomération. Je me permets de lui faire une suq-

gestion qu'il anticipe sur la loi et qu'il permette aux élus de l'opposition, qui

représentent un manosquin sur deux, et dont il reconnaît « le travail et leur volonté de faire progresser la réflexion sur la commune et sur tout le territoire » de siéger en tant que

titulaires dès cette fin d'année dans notre future communauté d'agglomération. Je note avec plaisir que le maire a salué le soutien et la participation du Conseil Général et de la Région pour les dossiers de

Manosque.
Habileté politique, l'annonce en fin de cérémonie, de l'aide obtenue d'une subvention de fonctionnement exceptionnelle pour l'hôpital. Cette décision ainsi que la cession des bâtiments de l'ancien hôpital dans les mois prochains ne doivent pas nous faire

oublier que nous restons toujours

mobilisés pour obtenir le service de réanimation à Manosque. En conclusion je voudrais souhaiter à tous les Manosquins une bonne et heureuse année que 2012 leur apporte bonheur, santé et prospérité ».